

Gymnastique. Belle performance à Brest

Publié le 24 mai 2018



Deux équipes féminines de l'AGK (Association gymnique les Kerhorres) ont concouru ce week-end à Brest à la finale B régionale de la catégorie Fédérale A GAF. L'équipe de Fédérale A 10-13 ans, composée de Chloé Le Breton, Marie Le Prince, Maïwenn Cabon, Mila Philip-L'Hénaff et Louisa Stéphan, a terminé 16e. Quant à l'équipe Fédérale A 14 ans et plus, elle s'est adjugé une belle 7e place. En photo : de gauche à droite, Nolwenn Saint-Amand (entraîneur), Daryna Poitevin-Le Gall, Kella Hadadcha, Chloé Cabillic, Océane Jousset et Françoise Cabillic (entraîneur).

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/le-relecq-kerhuon/gymnastique-belle-performance-a-brest-24-05-2018-11968908.php#mwAYJT0drozK7S4P.99>